

COMISIÓN DE INFANCIA SOLICITA A MINISTRA DE LA MUJER DECLARAR EN ESTADO DE EMERGENCIA EL SISTEMA NACIONAL DE PROTECCIÓN A NIÑOS Y ADOLESCENTES

12 de abril de 2022. Tras serias denuncias por malos tratos a menores en estado de vulnerabilidad en centros de acogida residencial - CAR, en centros de rehabilitación para adultos y en la sede del propio ministerio de la mujer, la ministra Diana Miloslavich se presentó ante la Comisión Especial de Protección a la Infancia del Congreso de la República, este martes 12 de abril.

Durante la sesión, la ministra de la mujer y poblaciones vulnerables recibió serios cuestionamientos a su gestión, luego de que las integrantes de la comisión evidenciaran, tras un operativo de visitas inopinadas en simultáneo realizado el 04 de abril, la presencia de 6 niños que pernoctaban en las áreas administrativas de la misma sede central del ministerio de la mujer en el Cercado de Lima. Asimismo, se logró identificar el caso de un menor que fue derivado a un centro de rehabilitación de adultos en Huachipa, donde convive en un local junto a 36 adultos en proceso de rehabilitación por adicciones y problemas psicológicos.

Ante las serios cuestionamientos y vulneraciones a los derechos de niñas, niños y adolescentes y el caótico manejo por parte del ministerio respecto de los CAR, la congresista Magaly Ruíz, presidenta de la comisión solicitó declarar en Estado de Emergencia el sistema nacional de atención a niños y adolescentes como única medida para atender estos graves casos, propuesta que fue aceptada por la ministra y que implementaría en la brevedad posible.

"Como madre de familia y como mujer siento mucha indignación tras la inacción del ministerio de la mujer ante estos graves casos donde se vulneran los derechos de nuestros niños. Exijo a usted, señora ministra, que declare en estado de emergencia el sistema nacional de protección de la infancia", manifestó la presidenta de la Comisión, congresista Magaly Ruíz.

A su turno, la parlamentaria Marleny Portero cuestionó la falta de acción de la ministra.

"No conozco persona más indolente que usted, señora ministra. No encuentro explicación para quedarse con las manos cruzadas ante tantas denuncias. Nuestros niños no esperan", subrayó.

Por su parte, las congresistas Esmeralda Limachi y Jessica Córdova solicitaron acciones inmediatas, caso contrario que la ministra deje el cargo de manera inmediata.

Tras la sesión, las parlamentarias Magaly Ruíz y Marleny Portero, junto a la ministra Diana Miloslavich, realizaron una visita de inspección al Centro de Rehabilitación "Vitalle" para verificar el estado de los menores que viven junto a 36 adultos en estado de rehabilitación.

La ministra de la mujer se comprometió a realizar los exámenes médico legista a los menores para descartar posibles maltratos y abusos sexuales, así como realizar su pronto traslado para salvaguardar su integridad.